## Impulsan el último trámite para el nuevo Centro Oceanográfico de Málaga

## :: F. JIMÉNEZ

MÁLAGA. El regreso del Centro Oceanográfico al puerto de Málaga está algo más cerca. A la espera de que se adjudique la construcción del nuevo edificio en la explanada de San Andrés, la Dirección del Instituto Español de Oceanografia, dependiente del Ministerio de Economia y Competitividad, sacó ayer a concurso el servicio de control de calidad de las obras, la última contratación que quedaba por licitar para que puedan comenzar unos trabajos que, si no surgen inconvenientes ni nuevas demoras, podrán comenzar en el segundo semestre del año. El proyecto, que ya cuenta con el visto bueno de la Autoridad Portuaria y con la pertinente licencia de obras por parte del Ayuntamiento, tiene un presupuesto de 10,8 millones y una duración de 18 meses, por lo que en el mejor de los casos el nuevo edificio no estará hasta comienzos de 2018. Hasta entonces, el Centro Oceanográfico mantendrá su sede en el puerto de Fuengirola, donde se ubica desde 1984 cuando su edificio en la capital fue destinado a la Comandancia de Marina.

1 de 1 14/04/2016 13:01